
SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 1056/2004 )

Anfrage der SPD-Fraktion zur Schießsportanlage Wülfel

In den Sitzungen des Sportausschusses am 10.03.2003 und am 12.05.2003 
berichtete der Erste Stadtrat Hans Mönninghoff über die notwendigen 
Sanierungsmaßnahmen an der Schießsportanlage Wülfel und die Verhandtungen 
mit dem NSSV. Gemäß dem Protokoll über die Sitzung am 12.05.2003 sei der 
Erbbaurechtsvertrag vollständig verhandelt und “könne innerhalb kürzester Zeit 
abgeschlossen werden".

Wir fragen deshalb die Verwaltung:

1. Wie ist der Stand der Sanierungsarbeiten bzw. welche Altlasten mussten oder 
müssen entsorgt werden?

2. Ist mittlerweile ein Erbaurechtsvertrag mit dem NSSV abgeschlossen worden? 
Wenn nein, warum nicht?

Klaus Huneke

Fraktionsvorsitzender

Hannover / 05.05.2004
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